

Ressort: Vip´s

Will Smith erzieht seine Kinder ohne Bestrafung

Los Angeles, 13.05.2013, 16:35 Uhr

GDN - Die US-Schauspieler Will Smith und Jada Pinkett Smith setzen bei der Erziehung ihrer Kinder nicht auf Bestrafung, sondern auf Gespräche. "Wir glauben im Allgemeinen nicht an Bestrafung. Seit Jaden fünf oder sechs ist, setzen wir uns mit ihm zusammen und alles was er dann tun muss, ist zu erklären, warum das, was er getan hat, das Richtige für ihn war", erklärte Will Smith den Erziehungsansatz im Gespräch mit der britischen Zeitung "The Sun".

Für ihn sei die Beantwortung der Frage "Warum war das richtig?" schwieriger als der Versuch, zu zeigen, warum etwas falsch war. Die Regel in seinem Haus sei, dass jeder machen kann, was er will. Die "Eltern-Karte" würde nur ausgespielt, wenn es gefährlich werde. Der 44-jährige Schauspieler und seine 41-jährige Frau sind seit 1997 verheiratet und haben einen 14-jährigen Sohn und eine zwölfjährige Tochter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-13657/will-smith-erzieht-seine-kinder-ohne-bestrafung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com